

あしりべつ川体験塾 8/28

清田橋付近の^{あしりべつ}厚別川で「あしりべつ川体験塾」
が開かれ、区内の小学生39人が参加しました。

川に入った子どもたちはたも網を使って魚捕りに挑戦。約1時間で捕まえた魚は、ウグイやフクドジョウなど約300匹にもなりました。身近な川の豊かな自然を実感した子どもたちは、環境保全の大切さを学び、もっとたくさんの魚が住めるよう川原のごみも拾い集めました。



野菜料理教室 8/31

8月31日の「野菜の日」にちなんだ料理教室が清田保健センターで開かれました。

18種類の野菜を使うとあって、参加した19人は調理開始から手慣れた包丁さばきを披露。ニンジンごはんや野菜いため、カボチャのポタージュなど8品を手際良く調理した参加者は、栄養バランスの取れた彩り豊かな野菜料理に舌鼓を打っていました。

清田区防災訓練 9/2

震度6規模の地震が起こり、区内でも大きな被害が発生したことを想定した防災訓練が行われました。会場の北野中央公園には、区民など約650人が集合。参加者は、倒壊家屋から負傷者を救出して救護所に搬送する救助訓練や、消火器やバケツリレーによる初期消火訓練などを行い、万一の事態に備えました。



ふしぎヒコーキが清田にやってきた！ 9/4

紙飛行機を作って楽しむ行事が清田区民センターで開かれ、子どもから大人までの118人が参加しました。

講師の飯島^{いじま}実^{みのる}さんから「∞(無限)や魚など、形も飛び方も面白い「ふしぎヒコーキ」が紹介された後、「ヒコーキ」作りへ。親子で一緒に飛ばして遊んだり、友達と滑空距離を競い合ったりしながら、2時間たっぷり楽しみました。

